



DESTACADOS



Marco Avilés

Plantel es convocado a participar en el Consejo Asesor para la Educación Superior por el Mineduc

El organismo está conformado por 17 rectores de universidades, centros de formación técnica e institutos profesionales, quienes en un plazo de seis meses podrán proponer ajustes a la Ley de Educación Superior. El rector de la Universidad de Santiago de Chile, Dr. Juan Manuel Zolezzi Cid, valoró la iniciativa. "En esta primera cita, se analizó el rol de la futura Superintendencia de Educación Superior, donde cada uno tuvo la oportunidad de exponer su punto de vista respecto a su implementación", explicó.



FAE

Académicos de la FAE publicarán en International Handbook de la editorial británica Routledge

La destacada editorial, especializada en ciencias sociales y humanidades, publicará en marzo próximo un capítulo dedicado a la política industrial en América Latina escrito por los académicos del Departamento de Gestión y Políticas Públicas, Leticia Araya, y del Departamento de Administración, Dr. Francisco Castañeda.



Facultad de Ingeniería

Estudiantes extranjeros se despiden de la Facultad de Ingeniería con feria gastronómica

Este semestre, esta unidad mayor contó con la participación de 26 estudiantes del programa de movilidad provenientes de distintas partes del mundo. Para finalizar su estadía, organizaron en conjunto con el Vicedecano de Docencia de la Facultad una feria gastronómica que mostró lo más destacado de sus países en temas culinarios.

Matías Rodríguez, elegido mejor deportista 2018 por la Fenaude:

“La Universidad de Santiago nos motiva a generar un gran impacto social”



Marco Avilés

- *A sus 22 años, Matías Rodríguez Fuentes, integrante de la selección de karate de nuestro plantel, ha alcanzado importantes logros deportivos, entre los que destacan títulos como campeón nacional senior en su categoría (-75), vicecampeón sudamericano, bronce panamericano, campeón metropolitano, campeón Fenaude metropolitano y vicecampeón en la Copa del Mundo en Madrid.*
- *El joven, nacido en la comuna de La Florida, cursa la carrera de Ingeniería Comercial y, por sus méritos, tanto académicos como deportivos, fue reconocido como uno de los mejores deportistas de nuestra casa de estudios en 2018 y la Federación Nacional Universitaria de Deporte (Fenaude) lo escogió como el mejor de los mejores del año pasado.*
- *A la U. de Santiago ingresó por cupo deportivo, influenciado también por el prestigio y sello social que distingue a nuestra institución. “La Universidad de Santiago nos motiva a generar un gran impacto social en el país, y yo, más allá de mis estudios de ingeniero, quiero generar un cambio positivo en la sociedad”, sostiene este deportista de alto rendimiento.*